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③ 事業者のごみ排出・分別協力意識等の動向 



1.ごみの排出と処理・リサイクル状況について 
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(1) 事業系一般廃棄物量の把握 

• 事業系一般廃棄物について、63.2％の事業所が排出量を把握している。 
 

63.2% 29.6% 7.2%
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全体

事業系一般廃棄物の排出量を把握しているか？

排出量の把握をしている 排出量の把握をしていない 無回答

(2) ごみの分別 

• ごみの分別について、分別して排出している事業所は67.1％となっている。 

29.8% 67.1% 3.1%
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ごみは分別して排出しているか？

分別はせずに混合して排出している 分別して排出している 無回答



1.ごみの排出と処理・リサイクル状況について 
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(3) ごみの種類ごと処理方法（焼却ごみ） 

• 焼却ごみの処理方法は許可業者への収集委託を行う事業所が65.7％と最も多い。 

(4) ５年前と比べたごみ量の変化 

2.5% 11.2% 42.4% 19.1% 11.0% 4.4% 2.9% 9.3%
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全体

過去5年間でごみ排出量の増減はどうか？

かなり増えた やや増えた 変わらない やや減った かなり減った 分からない 事業所が出来てからまだ５年経っていない 無回答

1.過去5年間でのごみの増減について、「変わらない」と回答した事業所が42.4％と最も多い。 
2.また、「やや減った」、「かなり減った」と回答した事業所は30.1％で、「かなり増えた」、「やや増えた」と回答
した事業所（13.7％）よりも多い。 

65.7%

4.3%

1.2%

7.5%
7.5% 13.8%
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全体

焼却ごみの処理方法は？

許可業者へ収集を委託 市の清掃工場へ搬入 自分のところで処理

継続ごみとして収集依頼 その他 無回答



2.ごみ減量・リサイクルについて 
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(1) ごみ減量・リサイクルに関して行っている取り組みについて 

• その他ごみ減量リサイクルに関する取り組みでは、「ペーパーレス化の推進」に24.2％、「ごみ減量リサイ
クルの事業所内への呼びかけ」に21.8％の事業所が取り組んでいる。 

21.8% 2.9%1.4% 9.8% 24.2% 31.6% 1.8% 6.4%
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全体

その他のごみ減量・リサイクルに関する取組は？

ごみ減量・リサイクルを事業所内に呼びかけている

ごみ減量・リサイクルのマニュアルを作成している

ごみ問題について検討する組織を設置している

取引先や納入業者に簡易包装や通い箱（繰り返し使用できる箱）の使用を依頼していいる

ペーパーレス化を推進している

特に取り組んでいない

その他

無回答



3.今後のごみ処理行政について 
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(1) 事業系一般廃棄物排出量の削減見込みについて 

• 事業所のごみを今後どれくらい減らせるかについて、「変わらない」とする事業所が47.2％と最も多く、次
いで「１割程度（若干）は減らせる」が33.7％であった。 

(2) 資源化が可能な資源物の分別協力について 

• 資源化が可能な資源物の分別協力について、66.9％の事業所がリサイクルに協力したいとしている。 

66.9% 18.2% 6.6% 8.3%
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全体

清掃工場に搬入される資源化可能な資源物が多いことに対する考えは？

できる限り資源物は分別するなど、リサイクルに協力したい

資源物の回収料金が市の工場への持込み料金より安い場合は、分別してリサイクルに協力したい

分別はできない

無回答
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全体

事業所のごみは今後どの程度減らせるか？

半分以上減らせる 3割程度は減らせる 1割程度（若干）は減らせる 現在の量から変わらないと思う

現在の量より増えると思う その他 無回答


